



PROPUESTA DE INICIO DE ELABORACIÓN DEL POSICIONAMIENTO RELATIVO A LA POSTURA DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES EN RELACIÓN CON EL PROCESO DE REFORMA DE LOS ESTATUTOS DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ

Desde la Presidencia del Consejo de Estudiantes, a través de la Dirección de Política Universitaria, Normativa y Calidad, y en virtud de lo dispuesto en el Reglamento CEUCA/CP01/2018 por el que se regula la elaboración y aprobación de los posicionamientos del Consejo de Estudiantes, se propone a la Comisión Permanente del Consejo iniciar la elaboración del posicionamiento ordinario relativo a la postura del Consejo de Estudiantes en relación con el proceso de reforma de los Estatutos de la Universidad de Cádiz, que se está llevando a cabo para dar cumplimiento a la previsión de la Disposición Transitoria Primera de la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU).

En el presente posicionamiento, se tratará el debate y estudio de las posturas relacionadas con los asuntos de los Estatutos que, por su relevancia, impactan directamente a la vida académica y a los derechos de los estudiantes. Podemos resaltar algunas como el porcentaje de representación estudiantil en los órganos de la universidad, la estructura del Consejo de Estudiantes, el sistema de convocatorias para exámenes, el derecho a reunión, y en general todas las acciones académicas y de participación que puedan influir en los estudiantes.

La finalidad de este posicionamiento es establecer un fundamento sólido y consensuado sobre la postura que adopte el Consejo de Estudiantes, de manera que pueda ser defendida en este proceso de gran importancia, asegurando que la opinión de los estudiantes sea tenida en cuenta en la elaboración del futuro marco normativo de la Universidad de Cádiz.

En relación con el plazo de elaboración de este posicionamiento, indicamos como fecha máxima el Pleno que tendrá lugar, con carácter ordinario, en el mes de diciembre.

En El Puerto de Santa María, a 20 de septiembre de 2025

Natalia Andrades Soltys

DIRECTORA DE POLÍTICA UNIVERSITARIA, NORMATIVA Y CALIDAD